

CA de SEPTEMBRE 2021 - Salle ESTACADE - (Présentiel)

Présents :

CHEREL Nicole- BROCHAIN François- GRISON Nicole- GOYAT Cilla- ROUANET Sabine - BARANGE Claire - CHAUVEL Allain - DE-OLIVEIRA David - DESMARES Geneviève - DUBOIS Joëlle - DUFAY Bernard - EVEILLARD Albert - FUMINIER Marylene - JASAITIS-DOUARD Béatrice - LAGADEC Véronique - TEXIER Christèle.

Absents :

BOUDIER Guénaëlle- JOHNSON Marvin -LECRIVAIN Liliane - MABILE Monique - MOYSAN René -JOUBREL Laurence -DERIEUX Alain - FAUCHOUX Thierry- LE GENTIL Morvan- SAUVAGET Erwan- TOMASI Martine.

1 > NOMINATION DE LA SECRETAIRE DE SEANCE :

Christèle qui rappelle qu'elle envoie le CR provisoire pour relecture/correction seulement aux personnes qui sont présentes au CA du mois. Puis elle adresse le CR définitif à Guénaëlle qui le met sur le site du CDJ où il peut être consulté par tous.

3 > INFOS DE LA MUNICIPALITE :

A > forum des assos du 04/09 :

-Sabine demande si nous avons eu du monde sur notre stand. Il semble que cette année les gens soient venus plus tard que d'habitude et en moins grand nombre.
-rappel par Sabine du fonctionnement de la bourse aux bénévoles mise en place durant ce forum : quelques personnes ont pris des feuilles pour s'inscrire comme futur(e)s bénévoles (ponctuels ou réguliers). En cas de besoin, nous pourrions solliciter la Mairie qui nous donnera leurs coordonnées. Pour l'instant, nous n'en avons pas vraiment la nécessité.

B > Pandémie et règles de fonctionnement pour les assos:

(règles définies par la Préfecture : rappel de François)

-lecture par Nicole C de l'avenant envoyé par la Mairie de Betton et qu'elle signera en 2 exemplaires. Voici une des règles principales: pas de nécessité du pass sanitaire pour un CA ni pour les AG sauf s'il y a un pot festif, auquel cas le pass sera exigé et vérifié par une personne désignée par le ou la Président(e) de l'association.

C>Saison culturelle :

-début de cette saison par un vernissage de l'expo : "la clairière envisagée" à 19h le 17/09. Un carton d'invitation sera envoyé aux présidents d'assos mais bien sûr nous sommes tous invités à y participer. L'expo ouvrira la semaine suivante.

-02/10 : concert de l'artiste Souad Massi reprogrammé en raison de la pandémie.

De plus, François, Sabine et Cilla, représentants de la Municipalité, nous encouragent à demander la subvention municipale cette année pour nous aider à maintenir nos cours même si nous avons fait peu de dépenses l'an dernier.

4>BILAN DU FORUM DES ASSOS :

-bonne organisation par la Municipalité, notamment la présence du présentateur qui a été appréciée. Sauf que pour nous, l'interview pour parler de notre asso (Joëlle) s'est faite trop tard, à 12h30. David précise aussi que le présentateur est resté trop longtemps dehors pour parler des assos qui s'y trouvaient. Sabine prend note de ces infos et fera remonter.

-le film qui passait sur grand écran (derrière notre stand) n'était pas vraiment regardé par les gens : il était question au départ de le passer sur grand écran dehors mais le coût était trop important selon Sabine.

Nous réaliserons de petites vidéos ou prendrons des photos de nos diverses activités dans le courant de l'année pour faire un montage qui pourra être diffusé lors du prochain forum.

-Nicole C propose que nous remplacions nos cartes des 4 pays par une grande carte de l'Europe sur laquelle nous placerons les villes jumelles. Béatrice parle de la librairie du voyage à Rennes (Béatrice complète en évoquant la possibilité d'y mettre une photo). Nous pourrions aussi la faire faire par un imprimeur. Proposition acceptée par le CA.

-pour info :

l'article sur les villes jumelles paraîtra sur le Betton Infos d'octobre : une page entière leur sera consacrée. Un vidéoprojecteur est installé dans une salle du Prieuré. Nicole a fait la demande de rideaux occultants en cas de forte luminosité mais cela n'est peut-être pas nécessaire.

Il serait bon de changer de nom dans nos futures communications : passer de "comité de jumelage" à "Betton jumelages" par exemple. Le mot "comité" renvoie à un groupe restreint et fermé et ne donne pas une image d'ouverture.

En revanche, nous conserverons "comité de jumelage" pour communiquer avec l'administration. Proposition acceptée par le CA.

5>COURS DE LANGUES :

Bilan fait par Geneviève :

A>inscrits aux cours d'anglais à ce jour :

-anglais adultes : 4 le lundi, 4 le mardi et 2 le jeudi=10 adultes

-ateliers ludiques pour les jeunes : 10 le mercredi (16h30/17h30), 1 sur liste d'attente, 2 demandes pour des enfants de moins de 4 ans.

3 jeunes le jeudi (CM1, CM2, 6è)

soit 13jeunes au total

-pré-inscriptions : 1 le jeudi (enfant) et 1 le jeudi (adulte)

B>inscrits aux cours d'espagnol à ce jour : 3

C>inscrits aux cours de polonais à ce jour : 4

D>inscrits aux cours d'italien à ce jour : 1

Le bilan est maigre malgré une très bonne communication; il reste la possibilité d'avoir d'autres inscriptions le 08/09 au Prieuré. Il n'est pas envisageable de tout arrêter si nous ne parvenons pas à 7 inscrits par cours sauf si le nombre est inférieur à 5. Nous avons de très bonnes professeures, il serait dommage de les perdre et nous avons aussi de la trésorerie donc nous pouvons nous permettre de les maintenir.

6>CAFE LITTERAIRE :

-2è rencontre de l'année fin juin où quelques coups de coeur ont été attribués.

-prochaine rencontre le 02/10. Déception de Joëlle qui s'attendait à ce que la liste des ouvrages à lire soit plus étoffée. La médiathèque n'a pas fait de dépenses inconsidérées pour la 1ère liste puisque les oeuvres faisaient déjà partie du fond de la médiathèque.

Nicole C demande si beaucoup de nos adhérents viennent au café littéraire. Il y en a mais ce n'est pas la majorité.

7>AG du 21/10 :

Prévue d'abord à la Confluence, cette AG a été mise finalement à l'Estacade. Après discussion, le CA demande à Nicole C de faire faire le changement pour la grande salle de la Confluence, l'autre étant trop petite en raison de la pandémie.

8>INFORMATIONS, PROJETS VILLES JUMELLES :

A>MORETON :

-pas de nouvelles cet été, nos amis de Moreton espèrent nous y voir en 2022 (fin août). Envisage t-on d'y aller directement ou faisons-nous un arrêt quelque part pour visiter? Tout dépendra du nombre de jours sur place qu'ils nous proposeront.

Info transmise par François : le tour cycliste de Grande Bretagne 2021 est passé par Moreton le 07/09.

Projet "rencontre à Jersey entre jeunes de Betton et de Moreton":

ok sur le principe mais rien n'a été fait à ce jour. Il faut une date et cela semble compliqué d'en trouver une en commun.

B>ALTENBEKEN :

-l'argent de la réservation de l'hôtel est toujours bloqué pour notre prochain voyage adultes et jeunes (sans doute aux environs de Pâques 2022 si la situation sanitaire le permet et si nos amis sont disposés à nous recevoir ; on sent une certaine réticence de leur part suite à la pandémie).

-l'équipe Allemagne de Betton est fin prête pour (re) préparer ce séjour et se réunira après l'AG du 21/10. Relance envisagée pour la demande de subvention.

C>GRODZISK :

-pas de nouvelles récentes, nos amis polonais espèrent venir nous voir en 2022 mais tout dépendra de la situation sanitaire. Ils doivent renouveler le bureau, trouver une autre équipe et ce n'est pas évident au vu de leur fonctionnement...

-l'équipe Pologne de Betton est prête pour (re) préparer cet accueil mais il faudra vraiment attendre de savoir si les Polonais sont partants afin d'éviter de préparer pour rien.

D>BARBERINO :

-David a de temps en temps quelques messages de Pascuale, nos amis italiens espèrent venir nous voir en 2022 (fin juin ou début juillet) mais ils sont inquiets malgré le vaccin.

-l'équipe Italie de Betton se réunira pour préparer cet accueil quand on en saura un

peu plus.

-Pascuale a redemandé à ce que soit organisé un nouvel apéro virtuel qui a le mérite, au moins pour les dirigeants, de maintenir des liens avec nous.

-Projet entre le collège de Barberino et celui de Betton :

le collège de Betton a un nouveau Principal, Mr Balcou. Nicole C se propose de le rencontrer avec la prof d'italien pour reparler du projet de nos amis de Barberino (en s'assurant qu'ils sont toujours partants).

9>COMMUNICATION :

-Mise à jour du site internet cet été par Guénaëlle.

-problème avec Facebook : il faut y communiquer très régulièrement et non de temps en temps.

Suggestion de Cilla : créer une page Facebook et non un profil (si c'est ce que nous avons actuellement) afin de faciliter le partage d'infos...Chacun doit pouvoir le faire s'il est intéressé et pas seulement l'administratrice (Guénaëlle).

-les cours de langues ont été annoncés dans le Petit Echo et sur Ouest France ; des mails d'informations sont régulièrement envoyés par Nicole C aux adhérents. On peut mettre les flyers qui restent dans les commerces et la médiathèque (penser l'an prochain à ne faire qu'un seul flyer avec toutes les infos sur la même feuille).

-Jumelage Actu : Didier G se propose de le faire à nouveau cette année : on attend novembre pour relancer cette parution.

10>SITUATION FINANCIERE - ALAIN

Compte Chèques : 8801,61 euros

Livret : 9440,48 euros

Solde positif de 1673,04 euros pour notre fonctionnement cette année.

11>INFOS DIVERSES

-penser à la soirée des jumelages de février 2022, réfléchir sur la forme même s'il est difficile de se projeter vu la situation sanitaire incertaine. Peut-être repas préparé et servi par un traiteur mais ce n'est pas le même coût...Quelle thématique choisir?

12>QUESTIONS SUGGESTIONS AUTRE ...

Propositions de Nicole C :

Il faut nous mettre en lien avec d'autres assos de Betton afin de proposer autre chose que les séjours et accueils classiques que nous faisons depuis des années. On pourrait monter des projets avec des assos sportives, culturelles comme cela s'est fait auparavant (aussi entre agriculteurs, pompiers de Betton et nos villes jumelles). Un prof de judo du CSB est venu voir Geneviève au forum des assos pour savoir si ces rencontres existaient. En ayant un contact avec les jeunes de Betton au travers de ces associations, nous ferons découvrir le CDJ aux parents. C'est l'avenir de notre asso. A voir avec Thierry F.

Autre proposition si les séjours ou accueils classiques ne peuvent pas se faire en 2022 à cause de la pandémie :
faire venir ou envoyer des petites délégations pour maintenir le lien entre nous et nos villes jumelles.

Ces idées sont accueillies très favorablement.

Fin du CA à 22h20 pour laisser place aux réjouissances : un grand merci à ceux qui ont célébré leur anniversaire en nous offrant boissons et gâteaux.

Prochain CA le 12/10/2021 à 20h30 ; Nicole indiquera le lieu par mail.